

Vos communes

SAILLANS

“Conte en sac” à la crèche



Les enfants ont écouté ► avec attention Sylvie et Laurence leur raconter une jolie histoire sur les animaux et la nature. Photo “Les P’tits Bouts”

Les petits pensionnaires de la crèche “Les P’tits Bouts” ont accueilli chaleureusement Sylvie et Laurence, les bénévoles de la bibliothèque saillansonne venues leur faire une lecture de “conte en sac”.

En effet, elles avaient apporté avec elles un sac contenant un livre et des marionnettes à doigts, avec lesquels elles ont raconté aux bambins une jolie histoire sur les animaux et la nature. Les sorties à la bibliothèque ne pouvant plus avoir lieu depuis le début de la crise sanitaire, elles ont été remplacées par ces lectures à la crèche deux fois par mois. Des moments d’écoute, d’éveil, de rêverie, d’apprentissage et de partage, qui apportent aux enfants beaucoup de plaisir.